
Conseil d'école – Trimestre 2 
Vendredi 15 Mars 2019 

 
 

 Présentation des membres du conseil d’école 
 
Directeur : M. CORDIER 
Enseignants : Mmes BRETILLE, COUTY, LISSE, KEOXAY, GREUET, DESAUNAY, 
HEMERYCK, MONTEIRO, MORIZOT,LAUNAY, BESSE, LEFOULON, ALVES DE PUGA et 
WARENDEUF (remplaçante de Mme ALFREDE) ainsi que Mr MORVAN 
Mairie : M. BOEDEC (Maire), Mr HAUSSOIS, Mr TALLA et CLEMENT 
Parents PEEP : Mmes LIEVIN, BONNET-MESLEM, DELCOURT, GUILLOU et GAILLARD 
Parents FCPE : Mmes TAVARES, LEONELLI-REGUL, PAPIN 
Parents APAP : Mme ENEE-WAECKEL 
 
Enseignants excusés : Mr LARMURIER, Mme RIBAULT et Mme MARZOLI 
 

 Restauration scolaire et CLAE 
 
 
Un atelier est mis en place afin de renouveler le cahier des charges qui date de 10 ans afin 
de cibler les besoins des enfants, de parler des attentes et des souhaits des parents et des 
enfants concernant les repas à la cantine. Un représentant par école a été désigné afin de 
participer à ces divers ateliers et d’impliquer les parents afin de parler des axes 
d’amélioration, par exemple, à envisager pour les repas. Il nous fera part de leurs échanges. 
 
 
A compter du premier Mars, une pénalité d’1 euro supplémentaire a été appliqué pour tout 
enfant non inscrit au service de restauration scolaire.  
Nous vous rappelons qu’il est impératif d’inscrire son enfant afin qu’ELIOR puisse livrer 
le nombre requis de repas et que les élèves du dernier service ne soient pas pénalisés par 
manque de quantité dû à trop de repas non prévus au préalable.  
 

 Internet à l’école :  
 
Mr Boedec confirme que 77% du territoire de Cormeilles est couvert par la fibre internet, 
toutefois, l’école Alsace Lorraine n’en bénéficie pas encore.  
 
Actuellement une sensibilisation aux risques d’internet est faite aux élèves de CM2 par leur 
enseignant.  
 

 Ecran : 
 
Les écrans TNI étant bruyants, les enseignants afin de préserver le confort des élèves, sont 
amenés à régulièrement l’éteindre, ceci évite également les désagréments de chaleur 
excessive.  
Toutes les classes du CE2 au CM2 sont équipées sur Alsace Lorraine.  
 

 Matériel scolaire :  
  
Les enseignants demandent aux parents de bien vouloir contrôler de façon plus régulière le 
matériel de leurs enfants car la perte de temps liée au dépannage est devenue trop 
importante.  
 



 
 

 

 Fréquence des livrets scolaires :  
 
Actuellement 3 livrets étaient présentés aux parents, un avant les vacances de Noël, un 
avant les vacances d’hiver et le dernier avant les vacances d'été. 
A compter de l’année scolaire prochaine 2019/2020, les élèves n’auront plus que 2 livrets, un 
vers fin janvier, début février et l’autre en juin afin de pouvoir évaluer sur une plus longue 
période les enfants et éviter les 2 livrets trop proches. 
 

 Fête de l’école : 
 

Vendredi 14 Juin, pour les 60 ans de l’école, de nombreuses activités seront 
proposées afin que les enfants soient replongés à cette époque.  
Si vous avez des grands-parents qui possèdent des cahiers, livres, jeux de cette 
époque, n’hésitez pas à les confier afin qu’ils soient proposés aux élèves.  
 
 

 Retards: 
 
Mr Cordier note une amélioration des retards, toutefois encore trop d’enfants sont 
systématiquement en retard, il rappelle que les horaires d’arrivées sont entre 8H20 et 8H30 
et entre 13H35 et 13H45.  
 

 Date du prochain Conseil d’école 
Vendredi 28 Juin à 18 h 
 
 
Secrétaire de séance, Cindy TAVARES, pour la FCPE. 
La séance est levée à 19h30. 


